



UNITÉ RÉGIONALE DE SOUTIEN AUX CADETS (EST) REGIONAL CADET SUPPORT UNIT (EASTERN)

Le 8 septembre 2003

September 8, 2003

DESCRIPTION

D'azur à une rose des vents d'or chargée d'une fleur de lys d'argent, le tout entouré d'un anneau d'azur liséré d'or, inscrit UNITÉ RÉGIONALE DE SOUTIEN AUX CADETS (EST) • REGIONAL CADET SUPPORT UNIT (EASTERN) en lettres du même Or.

DESCRIPTION

Azur on a compass rose Or a fleur-de-lys Argent the whole encircled by an annulus Azure edged and inscribed UNITÉ RÉGIONALE DE SOUTIEN AUX CADETS (EST) • REGIONAL CADET SUPPORT UNIT (EASTERN) in letters Or.

SYMBOLISME

La fleur de lys symbolise la dimension francophone de l'unité. La rose des vents représente la mission première de l'unité qui est de guider et d'orienter les cadets confiés à l'unité. Le fond bleu s'inspire de celui de l'insigne du Secteur du Québec de la Force terrestre (SQFT) et symbolise les liens qui unissent cette formation et l'unité.

SYMBOLISM

The fleur de lys symbolizes the French-speaking dimension of the unit. The compass rose represents the task of guiding and orienting the cadets entrusted to the Unit. The blue background is inspired by that of the badge of Land Force Quebec Area (LFQA) and symbolizes the links between that formation and the Unit.

DEVISE

SUADERE ET REGERE
(Conseiller et guider)

MOTTO

SUADERE ET REGERE
(To advise and guide)

BPR : OEM2 Admin

OPI: SO2 Admin

Publiée : octobre 2003

Issued: October 2003